
 

1 
 

ALLEGATO ALLA DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE N.58 DEL 

28/12/2023. 

Presidente: “Punto numero 8 all’ordine del giorno < Approvazione 

del programma triennale delle opere pubbliche 2024-2025-2026 ed 

elenco annuale anno 2024> Assessore Cicola Cinzia, grazie”. 

Cicola: “Buonasera, si vuole andare a approvare il programma 

triennale delle Opere Pubbliche: anno 2024 vengono previste delle 

Opere Pubbliche quali la scuola infanzia, materna, la 

ristrutturazione e la pista ciclopedonale e altre opere inerenti 

le asfaltature, i marciapiedi. Altre opere rimaste nel Piano delle 

Opere Pubbliche sono la ciclopedonale che collega Montanara fino 

al Boschetto, le riqualifiche del cimitero e diciamo che questo 

lo chiamiamo come il mio precedente assessore Luigi Gelati, il 

libro dei sogni, perché sono opere che si mettono nel piano, si 

avrebbe la volontà, ma spesso non si trovano le risorse. Voglio 

però ricordare che questa Amministrazione solo con l’anno tra il 

2022-2023 è riuscita a portare a casa quasi 5-6 milioni di euro 

di bandi a fondo perduto, di cui devo ringraziare in assoluto 

l’Ufficio Tecnico Lavori Pubblici perché ci ha messo veramente il 

cuore dalla sala civica, alla mensa della Scuola Primaria di 

Levata, la Scuola Primaria di San Silvestro, la riqualifica del 

museo. Sono opere molto importanti per il territorio, che 

rimarranno ai nostri cittadini, ai nostri ragazzi in primis, e 

per le scuole sono interventi fondamentali. Come Amministrazione 

e come ho già anticipato, non ci fermeremo qua, cioè nel senso è 

stato volontariamente fatto il Piano delle Opere Pubbliche 

risicato perché è l’unico mutuo che verrà aperto finora sarà 
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quello dell’infanzia dell’Eremo anche perché a chiedere mutui oggi 

poi bisogna coprire la coperta, quindi dobbiamo fare una cosa 

razionalizzata e anche cercare i fondi a 360 gradi per creare 

delle opere che rimangono poi ai nostri cittadini. Ecco perché ho 

citato quello che abbiamo già fatto, concluso e che non c’è più 

nel Piano delle Opere Pubbliche, poi sono state tolte quelle opere 

che ahimè, ahinoi, non erano finanziate, ma sono opere che 

riguardavano, Bagnolo, Unione con Bagnolo, di intervento di 

restauro della Scuola Cantarani alle Grazie e l’infanzia Eremo 

che purtroppo non il bando era molto, diciamo serrato, a cui non 

siamo riusciti a partecipare per un cavillo burocratico in quanto 

è collegato all’asilo nido dell’Eremo, quindi non tutti i bandi 

sembrano che si può partecipare, ma in realtà bisogna poi calarli 

nella realtà, nella nostra situazione e quindi ecco perché sono 

state eliminate queste tre opere. Ricordo che di sei, già ricevute 

e finanziate, i lavori sono già partiti, quindi credo che come 

Amministrazione sul territorio stiamo cercando di dare il massimo 

per ottenere anche i finanziamenti pubblici”. 

Presidente: “Grazie Assessore Cicola. Ci sono interventi? Elena 

Molinari, prego”. 

Molinari: “ Una domanda il progetto che riguarda la rete di 

drenaggio delle meteoriche di San Silvestro, se non ricordo male 

sono 2.000.000 e mezzo, non ho capito se quello è già finanziato 

oppure no”. 

Cicola: “ Allora per quanto riguarda San Silvestro, come 

anticipato prima, lo candidiamo come progettazione nella 
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richiesta dei fondi per la progettazione perché bisogna anche 

progettare e abbiamo uno studio di fattibilità, quindi essendo un 

importo e avendo questa possibilità lo andremo a candidare a 

brevissimo, entro il 15 gennaio, per cercare il fondo proprio di 

progettazione. Fatta la progettazione cercheremo in tutti i modi 

attraverso Regione, attraverso il Ministero, tutti quello che è 

possibile, nella ricerca delle risorse per finanziare. E’ anche 

vero che se troviamo un bando, le risorse, cambieremo il Piano 

delle Opere Pubbliche e lo faremo partire nel 2024, serve prima 

la progettazione, il bando e poi c’è tutto. L’importante che ci 

sia nel nostro Programma delle Opere Pubbliche,  questo è 

fondamentale sennò altrimenti non potremmo neanche cercare i soldi 

per la semplice progettazione”. 

Presidente: “Grazie Assessore Cicola. Altri interventi? Una breve 

replica Elena Molinari, grazie”. 

Molinari: “ Prima ho chiesto un chiarimento, volevo fare 

l’intervento dopo”. 

Presidente: “Prego”.  

Molinari: “Allora io apprezzo molto l’onestà e la sensibilità 

dell’Assessore perché rileggendo questo Piano Opere Pubbliche, 

tra l’altro ho ripensato anche proprio all’Assessore Gelati, 

perché mi sembrava lo stesso Piano Opere Pubbliche del 2021 e 

quindi le critiche che erano state mosse allora più o meno sono 

le stesse, nel senso che tutti quegli interventi su 24, che 

riguardano prevalentemente le manutenzioni, sono finanziate da 

dal Piano alienazioni e il Piano alienazioni è rimasto lo stesso 
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dal 21, quindi non abbiamo venduto al momento, di quella 

previsione del 21, ancora nulla. E’ stato venduto solamente il 

terreno a Doda, che è stato inserito e poi venduto immediatamente, 

perché evidentemente era stato richiesto, insomma quindi c’è stata 

questa combinazione e quindi è difficile contare, insomma, sulle 

alienazioni e per il resto si insomma, ha detto anche l’Assessore, 

le risorse devono essere ricercate perché, a parte il mutuo che 

quello è certo, non ci sono coperture e quindi, insomma, c’è poco 

altro da dire e voteremo contro”. 

Presidente: “ Grazie, Elena Molinari. Altri interventi? Non ci 

sono altri interventi. Metto in votazione il punto numero 8 

all’ordine del giorno”. 

 


